
第７回理事会 

 

平成 25 年 7 月 4 日(木) 午後 5 時～午後 6 時 25 分 

 小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・山縣・林常任理事、

武藤・沖中・加藤・藤本・香田・今村・中村・清水理事、山本・藤野監事 

 

協議事項 

１ 中国四国医師会連合各種分科会の提出議題について 

 9月に広島県医師会担当で開催される中国四国医師会連合各種分科会の4分科

会のうち、第2分科会(地域医療)及び第3分科会(医療提供体制)の議題について

協議した。 

 

２ 「糖尿病シンポジウムin山口」の後援依頼について 

 公益社団法人日本糖尿病協会主催で山口県糖尿病協会が中心となって開催す

るシンポジウムの名義後援の依頼があり、了承された。 

 

人事事項 

１ 社保国保審査委員連絡委員の委嘱について 

 社保及び国保の審査委員会の改選に伴い、連絡委員4名の交代について諮り、

承認された。 

 

２ 日本医師会社会保険診療報酬検討委員会の委員について 

 全国有床診療所連絡協議会選出委員の後任候補者として、山口県医師会有床

診療所部会の正木部会長を推薦することに決定した。 

 

報告事項 

１ 郡市医師会小児救急医療担当理事協議会（6月20日） 

 平成24年度小児救急関係の事業報告及び平成25年度事業について説明を行う

とともに、協議・検討した。（弘山） 

 

 

２ 山口県医師会有床診療所部会第1回役員会（6月20日）  

 平成24年度事業報告及び収支決算について説明・報告があった。総会は、10

月31日(木)に開催予定。県内の有床診療所の現況について報告があり、未入会

の有床診療所に対して部会入会の勧奨をしていくことや、部会活動を県医師会

事業として位置づけ、今年度より予算化されることについて説明・報告があっ



た。県医師会予算措置化に伴い、平成24年度の部会収支決算剰余金の県医師会

への繰り入れについて協議し、了承され、総会に諮ることとした。（香田） 

 

３ 第1回花粉情報委員会（6月20日） 

 平成24年度事業報告、平成25年度事業計画、平成25年度のスギ・ヒノキ花粉

飛散情報等について協議した。（沖中） 

 

４ 医事案件調査専門委員会（6月20日）  

 病院2件、診療所2件の事案について審議を行った。（林） 

 

５ 全国健康保健協会山口支部第7回山口健康づくり推進協議会（6月20日） 

 平成24年度の事業概況、平成23年度の医療費及び健診結果の分析の報告があ

った。また、平成25年度事業計画について協議した。（山縣） 

 

６ 山口県予防保健協会評議員会（6月20日） 

 平成24年度事業報告、平成24年度決算報告、平成25年度胃部胸部併用検診車

整備に係る補助金の交付申請等について審議した。（濱本） 

 

７ 臨床研修医交流会第3回幹事打合会（6月22日） 

 グループワークのテーマ、当日の役割等について協議した。（中村） 

 

８ 中国四国医師会連合常任委員会・連絡会（6月22・23日） 

 中国四国ブロック選出の日医役員より中央情勢の報告後、平成25年度のスケ

ジュールについて協議した。（河村） 

 

９ やまぐち移植医療推進財団評議員会（6月24日） 

 平成24年度事業報告及び決算報告について審議した。（事務局長） 

 

10  中国地方社会保険医療協議会山口部会(6月26日） 

 医科では、新規2件(新規1件、交代1件)が承認された。（小田） 

 

11 畑原基成山口県議会副議長就任祝賀会（6月26日） 

 来賓として出席した。（小田） 

 

12 都道府県医師会救急災害医療担当理事連絡協議会（6月27日） 

 「救急医療」として日本医師会ACLS研修の報告、「災害医療」としてJMAT活



動及び災害時医療救護協定についての報告があった。JMATが被災後1週間以内に

現地入りする際に初期対応として準備することが望ましい携行医薬品リスト

(Ver.1.0)が公表されたが、災害の規模や発生した季節などによって必要となる

医薬品が異なるため、リストはあくまでも「目安」と位置づけ、強制はしない

こと、今後も医師会、関係学会、団体等から意見を受け付けて改訂作業を進め

るとのことであった。以上の報告に続き、「災害医療研修」として、(1)地域に

おける災害医療体制構築、(2)医師会における災害対応組織づくりについての講

義と全体協議が行われた。（中村） 

 

13 勤務医部会理事会（6月29日） 

 平成24年度事業報告、平成25年度事業計画について審議した。病院勤務医懇

談会、市民公開講座、生涯研修セミナーでのシンポジウム等、例年通り開催す

る。（中村） 

 

14 第１回山口県糖尿病療養指導士講習会（6月30日） 

 今年度第１回目の開催であり、講習会前に開講式を行った。（山縣） 

 

 

15 第38回山口県下医師会立看護学院（校）対抗バレーボール大会（6月30日） 

 山口県スポーツ文化センターにおいて、萩准看護学院の引き受けで開催。女

子13チーム、男子12チームの参加で熱戦が繰り広げられた。優勝は徳山看護専

門学校Ｂ(女子の部)、宇部看護専門学校看護科Ａ(男子の部)であった。また、

同会場において大会参加者による献血の協力が行われた。（今村） 

 

16 第9回男女共同参画フォーラム第2回実行委員会（7月2日） 

 全体日程、参加状況等の報告後、宣言(案)、アンケート票、当日の業務体制

について協議した。（今村） 

 

17 日本医師会第６回周産期・乳幼児保健検討委員会（7月3日） 

 成育基本法(仮称)について協議した。（濱本） 

 

18 広報委員会（7月4日） 

 会報主要記事掲載予定(8～11月号)、緑陰随筆、県民公開講座及びフォトコン

テスト、tys「スパ特」のテーマ等について協議した。（林） 

 

 



19 会員の入退会異動 

 入会7件、退会5件、異動9件。（7月1日現在会員数：1号1,308名、2号937名、

3号435名、合計2,680名） 

 

医師国保理事会 第 6 回 

１ 山口県国保連合会第2回理事会について(7月2日） 

 7月29日開催の第1回通常総会に提出する議案等について協議した。（小田） 

 

２ 第1回通常組合会について 

 7月18日開催の第1回通常組合会の次第及び議案について協議、決定した。 

 


